



## Présidentielle : l'Observatoire de la parentalité en entreprise propose un manifeste des temps de vie



**(OPE) appelle les candidats à l'élection présidentielle de 2017 à signer son Manifeste pour une meilleure conciliation entre vie professionnelle et vie personnelle.**

L'OPE propose aux candidats à l'élection présidentielle d'organiser un « Grenelle des temps » pour coconstruire des actions permettant d'aider les citoyens à gagner du temps au quotidien. L'observatoire suggère de prendre en compte les enjeux de conciliation entre la vie professionnelle et la vie personnelle dans l'élaboration des politiques publiques, et de faire de l'État un employeur exemplaire en matière de soutien à l'équilibre des temps de vie. Il appelle les personnalités en lice à signer son Manifeste pour une meilleure conciliation entre vie professionnelle et vie personnelle.

L'OPE s'appuie sur des témoignages de personnes qui expriment leurs attentes en matière d'équilibre des temps de vie ainsi, tout en situant le problème dans une optique économique. Cette question est considérée comme prioritaire par plus de neuf Français sur dix, selon un sondage. « Le temps est devenu une denrée rare, un bien précieux. Plus de sept salariés sur dix disent en manquer au quotidien. Dans un contexte de marge de manœuvre financière contrainte, la conciliation entre vie professionnelle et vie personnelle devient un levier d'action pour les entreprises et les pouvoirs publics », estime Jérôme Ballarin, président de l'OPE.

L'Observatoire l'équilibre des temps et de la parentalité en entreprise (OPE) est une association loi 1901 qui anime un réseau de plus de 560 employeurs représentant 30 000 établissements et 5 millions de salariés.